



Parte de la presentación de los alumnos del coro en el aniversario N°64 del Cesfam 18 de Septiembre en el centro cultural.



Fotos: cortesías

En la ceremonia, también se saludó a la estudiante de segundo año, Francisca Brunard, quien fue reconocida por su cuento incluido en el libro "Magallanes en 100 palabras". En la foto, Mackarena Cárdenas, jefa de UTP; Patricia Barrios Saint-Germain, directora de la Escuela 18 de Septiembre; Francisca Brunard y Paola Cerda profesora del mismo curso.

Escuela 18 de Septiembre premió al coro vocal e instrumental dirigido por el profesor Gerson Oviedo

» También el establecimiento reconoció a sus estudiantes que participaron representando al establecimiento en diversas actividades durante las vacaciones de invierno.

La Escuela 18 de Septiembre reconoció a los estudiantes que se destacaron en diversas actividades durante las vacaciones de invierno. Entre ellos, el grupo vocal e instrumental dirigido por el profesor Gerson Oviedo Yáñez recibió un merecido reconocimiento por su dedicación y logros.

El elenco musical, compuesto por aproximadamente 35 niños, grupos vocales de primero y segundo ciclo, y el taller de cuerdas, ha demostrado un notable progreso bajo la dirección del profesor Oviedo. Estos estudiantes, que abarcan desde tercero básico hasta octavo, ensayan los lunes, martes y jueves, perfeccionando su talento y preparándose para diversas presentaciones.

En la ceremonia, también se saludó a la estudiante de segundo año, Francisca Brunard, quien fue reconocida por su cuento incluido en el libro "Magallanes en 100 palabras".

El profesor Oviedo expresó su orgullo por el logro de sus alumnos y la importan-

cia de la música en su formación. "Trabajar con estos chicos ha sido una experiencia increíble. Desde hace ocho años, hemos estado construyendo este elenco musical que ahora se destaca en diferentes festivales y actividades. Es un honor ver cómo su dedicación y esfuerzo son reconocidos", comentó Oviedo.

El grupo vocal e instrumental ha participado exitosamente en festivales como el del Colegio Alemán, el Fesbo del Instituto Don Bosco, festival Domingo Savio San José, el del Liceo Industrial, el Festival Latinoamericano y el Festival Estudiantil de la Patagonia, donde obtuvieron el segundo lugar el año pasado. Este semestre, además, han sido invitados a la gala del Cesfam del 18 de Septiembre en el Centro Cultural y al Fesbo.

La directora Patricia Barrios enfatizó la importancia de estos logros y el compromiso de la escuela con la educación en comunidad. "Comenzamos este segundo semestre con la clara convicción de seguir forjando una gran escuela,



El reconocimiento al coro por parte de la Escuela 18 de Septiembre.

donde todos juntos asumimos el desafío de educar en comunidad. Los logros de nuestros estudiantes y el reconocimien-

to a su esfuerzo nos llenan de orgullo y nos motivan a seguir adelante", afirmó Barrios.